

Une rencontre internationale en hommage au Che ouvre ses portes à La Paz



La Havane, 4 oct. (RHC).- Une rencontre internationale sur la présence de Che Guevara en Bolivie a ouvert ses portes ce mardi soir à La Paz.

«50 ans après, la pensée du Che est plus vivante que jamais et touche la sensibilité de tous ceux qui vivent et ressentent ce processus de changements » a signalé Wilma Alanoca, ministre bolivienne des Cultures, à l'ouverture de la rencontre.

Elle a mis en exergue les valeurs que le Che a léguées aux nouvelles générations, ses idées, sa façon de travailler en faveur du prochain, de la lutte anti-impérialiste, de la libération des peuples ainsi que sa lutte à la recherche de la justice sociale de façon inlassable.

«Combien de sacrifices a fait cet homme, combien de dévouement pour le monde. C'est pourquoi le Che vit dans nos cœurs et dans nos actions quotidiennes » a assuré la ministre bolivienne qui a ajouté que sa pensée sera d'actualité tant que le peuple gardera l'unité, l'amour et la solidarité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/143358-une-rencontre-internationale-en-hommage-au-che-ouvre-ses-portes-a-la-paz>



Radio Habana Cuba